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ATA DA KEUNiAO DO CODIC DE 24/10/2016

Aos vinte e quatro dias do m6s de outubro de dois mil e dezesseis, is dezessete ho-
ras e dezessete minutos, nas depend6ncias do Campus Umuarama do Instituto Fe-

deral do Parang, por convocagao do presidente desse colegiado, o professor Alan

Rodrigo Padilha, iniciou-se a reunido do Co16gio de Dirigentes do Campus Umuara-

ma. A16m do presidente, estiveram presences na reuniao, Augusto Carlos Castro dos
Santos, Elaine Augusto Praia, lvi Vinagre de Lima, Carlos Henrique Furtado, Joyce

Ronquim, Karla Oliveira Sampaio, Marcelo Mazzetto, Paulo Alexandre Gaiotto, Reja-
nea Oliveira Brito Matusaiki, Silvia Eliane de Oliveira Basso. O diretor-gerd iniciou a

reunigo cumprimentando a todos os presentes e justificou a aus6ncia de alguns dos

membros. Em seguida, Alan deu as boas vindas ao professor Carlos Henrique Furta-
do, diretor gerd do Campus Avangado Goioer6, por ser esta a primeira reuniio do

Codic da qual o mesmo estava participando. Prosseguindo, explanou acerca do ce-
ngrio atual envolvendo a educaQao brasileira, sobre a medida provis6ria de ref orma
do ensino m6dio e as ocupaQ6es nos co16gios pOblicos. Falou tamb6m que no Cam-

pus do IFPR de Paranagua ha indicativo de greve dos servidores. O servidor Marce-

to Mazzetto explicou que no Campus Curitiba os discentes estio realizando assem-
bleia para decidir se vgo ocupar as instalag6es da escola na pr6xima semana. Sobre

a paralisaQao dos servidores, Mazzetto informou que o sindicato convocarg uma as-
sembleia para decider sobre o assunto. Dando continuidade a reunigo, o professor
Carlos Furtado relatou sobre a situaQao do Campus avanQado de Goioer6, que se-

gue ocupado pecos alunos desde a terra- feira da semana passada. Assam que os
alunos ocuparam o campus, as autoridades competentes foram notificadas por memo

de of ido. Os alunos deixam apenas a secretgria acad6mica, um t6cnico administrati-

vo e a diregao administrativa adentrarem no campus e o diretor-gerd somente se
pedir permissao com anteced6ncia, podendo o mesmo permanecer apenas por uma

hora no local. Ha pals de alunos que apoiam o movimento. A seguir, Alan relatou

que recebeu um oficio circular da Setec -- MEC orientando sobre as ocupag6es dos

espagos pOblicos, no qual dizia que os ocupantes deviam ser identificados e seus
nomes enviados a Setec. O Diretor-gerd do Campus Umuarama recomendou que

isso nAo deveria ser feito sem o aval da direQao-gerd. Prosseguindo/flan mencio-

.I .j'la., '6 ' faz,-
if INSTITUTOFEDERALDO PARANAI CampusUmuarama \. /V \--/ & '#
Hi Rodovia PR 323 km 310- Parque Industrial -CEP 87.507-014- Umulrama - PR - Fine/fax:(44) 33P1-6200

&CM£-#'

@



INSTITUTO FEDERAL
PARANG
Campus Umuarama Minist6rio da EducaSao

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

nou a denOncia via e-mail que ele recebeu sobre a aula pOblica, cujo texto apresenta
conteOdo criminalizando o ato, considerando um manifesto e/ou comicio, nio uma

aula pObllca. O servidor Marcelo Mazzetto se mostrou favor6vel a elaboraQao de um

manifesto dente Conselho Dirigente sobre a PEC 241 e sobre a MP 746. O professor

Carlos Henrique Furtado acredita ser unAnime a opiniao de que nenhum gestor de-
verA responder o oficio da SETEC informando os nomes dos ocupantes. A seguir, o
professor Paulo Gaiotto fez a leitura da ata da reunigo do CODIC realizada em de-

zesseis de maio deste ano, no que o dlretor Alan pediu a sua aprovagao pecos mem-

bros presentes, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o diretor-

geral do Campus Umuarama encaminhou para votagao a proposta de elaboraQao ou
ngo de uma resposta ao offcio da SETEC, resultando em uma (OI) abstengao e os

demais votos foram favorgveis. O professor Carlos Furtado sugeriu que o represen-
tante sindical tamb6m assinasse o referido documento. A comissio para a elabora-
Qao do documento foi composta pecos seguintes membros: Alan Rodrigo Padilha,

Joyce Ronquim e Marcelo Mazzetto. Na sequ6ncia, Alan falou sobre o processo elec-
toral para o CODEC desde o ano de dois mil e dezesseis e colocou em votagao se
haveria recondugao dos membros eleitos do CODIC ou seria realizada uma nova

eleigao, e por unanimidade dos votos dos presentes, foi decidida que serra feita a re-

conduQao. Ficou acordado que a pr6xima reunigo deste conselho sera na data de

vinte e oito de novembro de dois mil e dezesseis. O professor Paulo falou da neces-

sidade de referendar no CODIC a aprovagao de alguns cursos. Na sequ6ncia, foi
aida as atas do CODIC dos dias 1 7/04/2015, 08/07/2015 e 28/03/2016 as quais cons-

tam a apresentaQao das propostas dos cursos T6cnicos, Integrado em Edificag6es e
do Mestrado associado entre IFPR e UEM em sustentabilidade na area interdiscipli-

nar e da aprovaQao da emissgo das portarias dos cursos: Superior em Tecnologia

em Informatica, Tecnologia em Gestio do Agroneg6cio, T6cnico Subsequente em,
Design de Interiores. T6cnico Integrado em Agroecologia e PROEJA -- Integrado em
Vendas, no entanto, seria necessgrio apresentar novamente em reunigo para que fi-

nalmente pudesse ser aprovada ad relenendc/m a abertura dos seguintes curios, \.IBID
T6cnico Integrado em EdificaQ6es, T6cnico Subsequente em Design de Interiores, \)

PROEJA Vendas, a16m dos cursos superiores: Tecnologia em Gestio do Agroneg6-
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clo, Tecnologia em An61ise e Desenvolvimento de Sistemas e do curio de p6s-gradu-

aQao Sfncfo Sense navel de mestrado (Mestrado em Sustentabilidade) IFPR e UEM o

diretor-gerd do Campus Umuarama encaminhou para votaQao, no que todos os pre-

sentes aprovaram por unanimidade. O Diretor-Gerd do Campus AvanQado Goioer6

apresentou para aprovaQao do co16gio dirigente ad nelerendum os cursos T6cnicos

Integrado em Informatica, T6cnico Subsequente de Informgtica e o Curso T6cnico In-
tegrado em Moda que sera ofertado em 201 7 sua primeira turma, todos foram apro-

vados pelo co16gio dirigente do Campus Umuarama. Em seguida, a professora Elai-
ne Augusto Praia discorreu sobre a apreciaQao da minuta para regulamentagao do

conselho de representantes de turma para fazer parte do colegiado. O professor

Carlos Furtado sugeriu que se realizasse uma eleiQao para presidente de bala e
ap6s essa eleiQao, que entre des fossem escolhidos os representantes para o con-
selho de representantes de turmas. Foi montada uma comissgo a fim de auxiliar nos
trabalhos para montagem desse conselho de representantes de turma, sendo essa

comissdo composta pecos seguintes membros: Elaine Augusto Praia, Karla Oliveira

Sampaio, Terezinha dos Anjos Abrantes e tamb6m as estudantes que sgo membro
do Codic. Em seguida, a pedagoga Karla Oliveira Sampaio apresentou a sugestao
de calend6rio acad6mico para o ano de dois mil e dezessete aos membros presen-
tes. O referido calendgrio foi composto da seguinte maneira: no m6s de janeiro ngo

ha dias letivos, e os dias vinte e cinco, vinte e sets, vinte e sete, trinta e trinta e um
servo dedicados is matriculas. No m6s de fevereiro servo dezesseis dias letivos,

sendo os dias primeiro, dois e tr6s dedicados a reuni6es pedag6gicas, o dia seis
serf o inicio do ano letivo, dia vinte e sete recesso acad6mico e administrativo e dia

vinte e otto feriado de carnaval. No m6s de margo servo vinte e tr6s dias letivos, sen-
do o dia primeiro recesso e dia quinze puzo final para encaminhamento de propos-

tas de abertura de novos cursos ou ajustes curriculares nos PPCs para o ano de
dots mil e dezoito. No m6s de abril servo dezenove dias letivos, sendo que o dia otto

sera um sgbado letivo e os dias quatorze e vinte e um, feriados nacionais. Em mano
servo vinte e tr6s dias letivos, sendo o dia primeiro feriado nacional e dia sets um sfs
bado letivo. No m6s de junho sio dezenove dias letivos sendo o dia quinze feriado

nacional, dia dezesseis recesso e o dia vinte e sets feriado municipal. Em julho servo
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nove dias letivos, sendo que do dia tr6s a dezessete sgo as f6rias escolares e dia

dezoito reunigo pedag6gica. No m6s de agosto servo vinte e dois dias letivos, sendo

dia sete reunigo pedag6gica, dia quinze feriado, dia quatorze recesso e dia dezeno-
ve, sAbado letivo. Em setembro sio vinte e um dias letivos, sendo feriado no dia
sete e recesso no dia otto. No m6s de outubro servo dezenove dias letivos sendo fe-

riado municipal no dia quatro. Em novembro sgo dezenove dias letivos, feriado no

dia dois, recesso no dia tr6s e feriado no dia quinze. Em dezembro servo onze dias

letivos, sendo dia quinze o Oltimo dia de aula. Ap6s sua apresentaQao, o calendgrio
foi colocado em votaQao para aprovaQao ou nao, e o mesmo foi aprovado. Sem mats

a tratar, Alan deu a reunigo por encerrada is dezenove horas e quarenta e sets mi-
nutos, da qual eu, Marcia Masago Tominaga, lavreia presente ata, que sera aprova-

da e assinada na pr6xima reuniio.
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